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大家好，股市全线飘绿猜一饮料相信很多的网友都不是很明白，包括股市全线飘绿
打一饮料也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于股市全线飘绿猜一
饮料和股市全线飘绿打一饮料的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不
到哦，下面我们开始吧！
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最近股市大跌是怎么了？

不知道题主说的“今天”，跟我指的今天是不是同一天。

不过最近A股确实跌的挺惨的，哦不~不光是A股，全球的股市都跌得挺惨的。

我们先看下A股最近的走势图：

哈哈哈哈，这当然是笔者画的，不过确实跌的很厉害。为什么跌的这么厉害呢？

在笔者看来有几个重要因素：

1、前期涨幅太猛了，1月份就差不多是一直涨的，是以银行板块跟蓝筹股为核心
拉的大盘，虽然中小板块个股压根就没涨，但是癌股特色大家也应该清楚呀，一向
都是跟涨不跟跌。

2、美股大跌，美股则是作为全球风向标存在，美股昨天跌了将近2000个点，这还
了得。自然，欧洲股市、亚洲股市都得跟风了，我们看一下，其他股市的情况，大
家亏掉了钱或许就不会那么难过了。。

看到没，没有一个地方的股市是红的!!!没有一个啊！！

3、1998年货币通缩、2008年金融危机，是不是10年一个周期，金融行业要全面
溃败了？这个难说，但是概率比较小，金融风险虽然也有周期性，但是不会是简单
的10年一周期这么简单。

4、在股市大跌的时候，今天央行突然通过微博释放消息，近期，除普惠金融定向
降准释放长期流动性约4500亿元，临时准备金动用安排（CRA）累计释放临时流动
性近2万亿元，其实是想告诉大家虽然近期暂停了逆回购等资金投放操作，但目前
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市场上的钱是充裕的，所以股市大跌不能归因于资金面紧张。

对于股市行情的分析，我从来不会人云亦云，2018年的股市我仍然坚持既不乐观
也不悲观的态度，我一直认为2018年的股市整体会在3000点－3800点范围内波动
，现在股市虽然大跌，但这个观点仍然坚持不变，就像1月份上涨到3587点，我比
较谨慎一样。

（-东南偏北）

A股这轮牛市结束了么？

七月份以来，A股的提振，基金的繁荣，令一些人感觉到：这就是牛市，这肯定是
牛市。

从产业层面讲，这是一种不可能的可能，因为所有可能的发生，都要有非常有说服
力的支撑力。现在新冠疫情仍在全球爆发，不仅没有结束，而且在加速。无论从产
业提振，还是数市场复苏上看，大趋势上的利好还没有见到。

全球经济，全球产业，以及全球市场，受到如此大的冲击，而资本市场的一片繁荣
，都是令人怀疑是不是大资本为割韭菜而在行动。

七月以来的股市提振，无论是社会资本、外资，还是基金，都显得比较兴奋，比较
积极。但是不积极的有一样，大家应该可以关注到的，那就是产业资本。产业资本
的套现现象还是比较多的，是哪些产业哪些企业在套现，其实大家都很容易了解到
的。

有一种专家说法，其实很不可取：他们对股票连涨叫做快牛，对股票跌下来叫做慢
牛，这其实是一种忽悠人的说法，如果都这样归纳，什么叫熊市？对散户更多的警
醒才是对的，而不是盲目的乐观。

其实，未来股市的表现，应该跟现在的楼市一样，并不会出现整体的向旺，楼市已
经是因城而异，股市也会因股而异。

价值投资不应当只是一种口号，它需要真正的洞察力。很多喊口号的，其实并不知
道价值投资的内涵。

产业与市场，才是股市的晴雨表。

OK，关于股市全线飘绿猜一饮料和股市全线飘绿打一饮料的内容到此结束了，希
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望对大家有所帮助。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

